

En Pologne, le gouvernement a mis en place des mesures très strictes pour épargner à la population un pic épidémique trop important dans la lutte contre le coronavirus. L'un de nos correspondants à Varsovie raconte comment les Polonais réagissent à ce qui ressemble fort à une veillée d'armes.

Correspondance, à Varsovie - Comme d'autres pays européens, la Pologne s'est sentie jusqu'à la fin du mois de février relativement à l'abri du coronavirus. Ce n'est qu'à partir du 9 mars que tout a basculé, avec en cinq jours les décisions successives de mise en place . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)